

El parque local de vehículos a motor

El censo local de vehículos a motor existente en esta localidad, en fecha 25 de julio de 1968, es el siguiente:

Velomotores	106
Motocicletas	129
Turismos	104
Furgonetas	59
Camiones	32
Autobuses	5
Tractores	31
TOTAL	466

Estadística de los vehículos bendecidos en la festividad de San Cristóbal, según datos facilitados por D. José Margenat:

	1964	1965	1966	1967	1968
Motociclet.	63	39	41	33	25
Automóviles	52	82	69	69	61
Furgonetas	6	11	31	23	16
Camiones	16	16	12	15	18
Autobuses	1	1	1	2	—
Tractores	8	7	9	5	3
Excavadoras	—	1	2	2	3
Totales	146	157	165	149	126

Como se puede observar ha bajado en once el número de motocicletas, pero ha aumentado en treinta el número de coches de turismo y en nueve el de furgonetas, por lo que se puede comprobar la tendencia en ir dejando las motocicletas para viajar en la comodidad del coche.

En resumen, puede observarse que habiendo aumentado el número de vehículos, han sido menos los que lo han llevado a bendecir en tan señalada fiesta. ¿A qué se puede atribuir este hecho?

José Casanovas Barbany
Alguacil

EL SILENCI DEL CAMP.

— QUAN ARRIBA DE BARCELONA SEMPRE DEIXA UNA ESTONA EL MOTOR EN MÀRXA. DIU QUE SI NO, EL SILENCI, DE COP, EL POSA MALALT.



(Gentilesa del dibuixant Sr. Josep Escobar)